

mié., 15 abr.)

[Leon Cristalli](#)

Carta a Rafael Uzcategui

Bravísimo! Negro, estamos absolutamente de acuerdo con el análisis retro y prospectivo que haces. Te adjunto una resolución del Buro Latino Americano de la IV Internacional (Leninista-Trotskyista-Posadista) (BLA) de ya hace muchas semanas.

No se trata de tiempos sino, de los que, evaluando, no se aprovecharon para poder enfrentar en las mejores condiciones esta crisis final del sistema. Que ya había previsto el gigante V.I. LENIN cuando escribió "EL ESTADO Y LA REVOLUCIÓN".

Pero nada está perdido, sino, y reafirmando lo que dices, HAY QUE SACAR BALANCE, EXPERIENCIA Y PERSPECTIVAS, QUE EN NUESTRA OPINIÓN, ES LA TAREA QUE LA HISTORIA NOS PLANTEA.

Nosotros desde enero de 2020, planteamos que el "bichito virus, podía jugar un papel revolucionario". Muchos nos criticaron porque-igual que nosotros- veíamos los miles de muertos que se nos venían, muertos en 99 % proletarios, de todas las edades, sexo y nacionalidades. Pero también en que el sistema paralizado, solo podía atinar a intentar lanzar la III^a Guerra mundial, montado en esta crisis biológica (que él mismo ha impulsado, o no). Lo otro, era la CONSOLIDACIÓN DE LA ALIANZA MUNDIAL DE LA LUCHA DE CLASES, CON LA REBELION DE LAS FUERZAS PRODUCTIVAS, Y EL APOYO DE LA NATURALEZA.

Ese objetivo estado de la economía del capitalismo actual, en nuestra opinión, ya planteada en los últimos años por la IV Internacional (Leninista-Trotskyista-Posadista) es la de una etapa en que el neoliberalismo y la concentración

brutal financiera del sistema, ha arrastrado a la economía de la producción y la productividad, en medio de la crisis mundial que se venía gestando.

Esta condición, en nuestra opinión, plantea la estanflación de la economía neoliberal. Mientras había quienes creían y planificaron erróneamente el futuro inmediato, en que el sistema capitalista iba a poder desatar los nudos con que había construido, el imperialismo, su sistema mundial neoliberal financiero más gigante de la historia de la humanidad.

Apoyado a su vez en también gigantescas arbitrariedades con el funcionamiento mundial del neoliberalismo, explotador más terrible de la historia, pero que, en nuestra opinión, también se estaba debilitando. Porque lo que era hace 100 años una contradicción, aun en la depresión de los 1930, y después, en 2008, ahora estaba asentada en una inevitable crisis imposible de resolver para el sistema, que es la superproducción sin mercado y con concentración financiera brutal.

A esto le respondía mundialmente una alianza de la Lucha de Clases con la rebelión de las fuerzas productivas, que ya habían previsto, hace 170 años, Marx y Engels.

Entonces no era un problema de China Vs EEUU, sino SISTEMA CONTRA SISTEMA, como previó a mediados del Siglo XX, en particular en la década de 1970, J. Posadas, analizando la *"inevitabilidad de la Guerra imperialista contras los EEOO, y la URSS"*. Que sigue siendo el punto de fondo. Por eso el camarada XI Jumping planteó hace dos años *"hay que volver al marxismo"*.

Todo esto lo hemos venido planteando, incluso críticamente, mostrando la *"inocencia clásica"* de quienes veían estas condiciones, que ya estamos viviendo, no como un descalabro de las relación de producción-

productividad, - en nuestra opinión - desde 1988 cuando planteamos que con la robotización productiva el sistema había logrado una "PLUSVALIA CONCENTRADA- León Cristalli 1988". Pero, a su vez, esta aceleraría la condición mundial productiva de una crisis mundial del sistema capitalista.

Mientras quienes así veíamos y analizamos, el curso, por el otro lado, dándole perspectivas al capitalismo "de poder salir por abajo", en un gran "*Plan de judíos de banqueros de la Casa Rothschild, y el Wall Streets etcétera*", para, saltando por sobre su crisis financiera mundial, la súper acumulación de bienes y servicios de capitales, para, reordenando el sistema mundial (¿?) hacerlas recaer sobre los pueblos, vía Estados nacionales.

Nosotros planteamos que, por el contrario, aplicando a V.I. Lenin, quien continuó y aplico para la revolución Rusa de 1917, a Marx y Engels; luego lo desarrolló, en el curso, en pleno desarrollo del Siglo XX, que el imperialismo era "la fase superior, como última, del sistema".

Nosotros, camarada Uzcátegui, estas condiciones - que ya planteamos en los Seminarios Internacionales de los camaradas del PT en México -, anunciaban y mostraba, al mismo tiempo, lo que era una etapa muy desigual y combinada. Pero donde la que decidiría, y va a decidir en nuestra opinión, finalmente es la "*SALIDA POR ARRIBA DE ESTA CRISIS DEL SISTEMA...*", no por abajo, como el capitalismo quiere y hay direcciones revolucionarias que le dan "crédito".

Esa salida empieza a verse claramente en las posiciones tanto del Gobierno y la dirección del PCCH de China Popular, como de Rusia bajo la dirección de V. Putin y su equipo, el ejército Rojo, (para nosotros de absoluta base soviética), Cuba, Venezuela, Nicaragua, etcétera.

También gobiernos como el de Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner que avanzan planteando la discusión de esta sociedad y que desde la PODEROSA Provincia de Buenos Aires, con el 40 %, del PADRON ELECTORAL DEL PAÍS, dice mofándose del sistema, su Gobernador, el compañero Axel Kicillof : *“el bichito que puso patas arriba al capitalismo..”*.

Vemos como un gran progreso de la historia viva de la humanidad lo que hace fundamentalmente a la elevación de la cultura social revolucionaria, que se expresa en la SOLIDARIDAD CONTINENTAL MUNDIAL DE LOS PUEBLOS, como el primer paso a la reconstrucción de su historia, en el camino de transformar LA SOLIDARIDAD en SOCIALISMO.

Un gran abrazo Negro y apoyando siempre al Gobierno del compañero Maduro, seguimos en la línea de masas y de combate social y político. ER./

LC fundacion.j.posadas@gmail.com

...